
令和５年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

代 表 質 問 
◎令和５年２月 22 日（水）  午前 10 時開議 

順序 種別 発 言 者 議席番号 会  派 質問時間 

１ 代表質問  星見 健蔵  18 新生 65 分 

◎令和５年２月 24 日（金）  午前 10 時開議 

順序 種別 発 言 者 議席番号 会  派 質問時間 

２ 代表質問  石田憲太郎  27 公明党 35 分 

３ 〃  米村 京子  14 未来ネット 30 分 

各 個 質 問
◎令和５年３月６日（月）  午前 10 時開議  

順序 種別 発 言 者 議席番号 会  派 質問時間 

１ 各個質問  勝田 鮮二  13 未来ネット 

各 15 分 

２ 〃  太田  緣  22 無所属 

３ 〃  玉木 裕一  ２ 無所属 

４ 〃  長坂 則翁  26 未来ネット 

５ 〃  坂根 政代  ４ 無所属 

６ 〃  西尾 彰仁  ７ 新生 

◎令和５年３月７日（火）  午前 10 時開議 

順序 種別 発 言 者 議席番号 会  派 質問時間 

７ 各個質問  中山 明保  ８ 新生 

各 15 分 

８ 〃  浅野 博文  15 公明党 

９ 〃  岡田 信俊  29 新生 

10 〃  柳  大地  １ 無所属 

11 〃  伊藤 幾子  24 共産党 

12 〃  上杉 栄一  32 新生 

13 〃  魚﨑  勇  19 新生 

14 〃  砂田 典男  31 新生 

◎令和５年３月８日（水）  午前 10 時開議   

順序 種別 発 言 者 議席番号 会  派 質問時間 

15 各個質問  寺坂 寛夫  30 新生 

各 15 分 

16 〃  岡田  実  ３ 無所属 

17 〃  水口  誠  ５ 公明党 

18 〃  金田 靖典  11 共産党 

19 〃  谷口 明子  ６ 公明党 

20 〃  平野真理子  28 公明党 

21 〃  加藤 茂樹  16 新生 

22 〃  秋山 智博  25 未来ネット 

◎令和５年３月９日（木）  午前 10 時開議 

順序 種別 発 言 者 議席番号 会  派 質問時間 

23 各個質問  足立 考史  21 無所属 
各 15 分 

24 〃  岩永 安子  12 共産党 
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令和５年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

【代表質問：会派新生】           質問日：２月 22 日（水）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

１ 議席番号 18 

星見健蔵 

(新生)

１ 深澤市長の市政運営の成果と課題について ･･･（企画推進部）

(１) 市政運営９年間の評価について 
(２) 成果について
(３) 課題について 
(４) 今後の運営方針について 

２ 令和５年度当初予算の考え方について ･･･（総務部）

(１) 令和５年度の予算案の編成についての考え方は 
(２) 基本方針と重点的な取組みについて 

３ 本市の人口減少対策の推進強化について 

 ･･･（企画推進部、市民生活部）

(１) 強力な推進と思い切った政策展開について 
(２) 地域おこし協力隊の配置状況と移住状況について 
(３) 空き家、ＩＴ産業を活用した誘致について

４ 脱炭素・再エネの取り組みについて ･･･（環境局）

(１) ロードマップの進捗状況について
(２) プロジェクトチームの推進体制の進捗状況について 
(３) 具体的な取組み内容について 
(４) 住民合意を形成する仕組みづくりについて 
(５) 施策や事業の考え方について 

５ 国内資源活用による海外依存からの脱却について  

･･･（環境局、下水道部）

(１) 下水資源を生かした取組みについて
(２) 有害成分・有効成分の含有率について 
(３) 循環型社会構築への考え方について

６ 地域医療・介護体制構築に向けた取組みについて 

 ･･･（福祉部、健康こども部）

(１) 医療構想への考え方について
(２) 本市に対象となる病院があるのか 
(３) 地域医療構想の進捗状況について 
(４) 介護事業者の経営状況について 

７ 認知症対策について ･･･（福祉部） 

(１) 本市の実態について 
(２) 本市の取組みについて 
(３) 認知症カフェの設置状況について 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

８ 新型コロナウイルスについて ･･･（健康こども部）

(１) ２類から５類に変わり、何がどう変わるのか
(２) ＸＢＢ１・５について 
(３) 後遺症の実態について

９ 少子化対策について ･･･（企画推進部、健康こども部）

(１) 出生数と少子化対策への取組みについて
(２) 支援制度について 
(３) 育児休業取得の現状と体制づくりについて

10 コロナ禍における観光誘客について ･･･（経済観光部）

(１) 観光誘客への施策について
(２) 駐車場整備について 
(３) 宿泊施設確保への考え方について

11 新たな工業団地整備について ･･･（経済観光部）

(１) 現状と新たな整備について
(２) 選定基準について 
(３) マスタープランの整合性について

12 持続可能な農業振興策について ･･･（農林水産部）

(１) 本市の実態と持続可能な農業確立に向けた考え方について
(２) 水田の多面的機能について 
(３) 米の工業分野での利活用について

13 鳥取市の高速道路ネットワークの整備状況について 

 ･･･（都市整備部）

(１) 南北線の進捗状況と全線開通の見通しについて
(２) 開通後の都市計画について 
(３) 鳥取平野の利活用について

14 公共交通維持について ･･･（都市整備部）

(１) 地域公共交通維持への考え方について
(２) 維持するための解決策について 
(３) 国の責務で運営すべき

15 下水道等事業経営戦略について ･･･（下水道部）

(１) 湖山池周辺の整備状況について
(２) 公共下水道全体の整備計画について 
(３) 下水道への接続率向上への促進活動について
(４) 処理施設の統廃合の現状と今後について
(５) 今後のソフト面・ハード面に対する取り組みについて 
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

16 教員の労働環境について ･･･（教育委員会）

(１) 教員の働き方改革への取り組みについて
(２) 長時間勤務解消について 
(３) 教員確保への考え方について

17 子供のインターネット普及によるトラブルについて 

 ･･･（教育委員会）

(１) 本市の状況について
(２) 家庭や子供への指導対策について 
(３) セキュリティーや被害対策について

18 中学校の部活動について ･･･（教育委員会）

(１) 提言の具体的内容について
(２) 施策や取組みについて 
(３) 部活動の重要性について

19 水道事業経営について ･･･（水道局）

(１) 施設整備の進捗状況について
(２) 現状の課題について 
(３) 事業推進への影響について 
(４) 整備状況と整備計画について 
(５) 健全経営に向けた改善策について

20 病院経営強化について ･･･（市立病院）

(１) 持続可能な取り組みについて
(２) デジタル医療の推進について 
(３) 職場の環境整備について
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令和５年２月鳥取市議会定例会 代表質問発言通告一覧表 

【代表質問：公明党鳥取市議団】        質問日：２月 24 日（金）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

２ 議席番号 27 

石田憲太郎 

(公明党) 

１ デジタル社会の推進について ･･･（総務部、企画推進部）

(１) デジタル田園都市国家構想について 
① 総合戦略について 

② 本市の取り組みについて 

２ 防災・減災対策について ･･･（都市整備部、教育委員会）

(１) 道路・橋梁の整備について 
(２) 学校施設の防災対策について

３ 障がい者支援について ･･･（福祉部）

(１) 強度行動障害について
① 現状について

② 地域生活支援拠点事業の整備について

(２) 優先調達の推進について
  ① コロナによる福祉作業所の工賃の影響について 

  ② 優先調達の現状について 

  ③ 令和４年度の現在の取り組み実績について 

４ 子ども・子育て支援の充実について ･･･（健康こども部）

(１) こども家庭庁の創設と本市の推進体制について
(２) 未就園児の保育サービスについて
(３) 安全な保育環境について 

５ 市民の健康とくらしについて ･･･（福祉部、健康こども部）

(１) 健康寿命の延伸について
① 低栄養予防の取り組みについて

② 歯科検診の取り組みについて

６ 地域経済の活性化について ･･･（経済観光部） 

(１) 観光振興について
(２) 企業誘致について
(３) ＧＸ（グリーントランスフォーメーション）の推進について 

７ 農業振興について ･･･（農林水産部）

(１) 水田の畑地化・産地化について
(２) 「みどりの食糧システム」について

８ 魅力あるまちづくりについて ･･･（企画推進部、都市整備部）

(１) 次期「鳥取市中心市街地活性化基本計画」について 
 (２) ウォーカブル推進都市の取り組みについて
 (３) 文化施設の整備について
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

９ 学校施設の整備について ･･･（教育委員会）

(１) トイレの洋式化について 
(２) プールについて

10 不登校対策について ･･･（教育委員会）

(１) フリースクールを利用する家庭の支援について 
(２) オンライン学習の出席扱いについて
(３) 学習保障について

11 行政課題に向けた人材確保について ･･･（総務部、水道局）

(１) 専門職の人材確保について 
(２) 今後の取り組みについて 
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令和５年２月鳥取市議会定例会 代表質問発言通告一覧表 

【代表質問：会派未来ネット】         質問日：２月 24 日（金）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

３ 議席番号 14 

米村京子 

(未来ネット)

１ 予算編成に関連して ･･･（総務部）

(１) 予算編成の留意点について
(２) 事業のスクラップについて
(３) 行財政改革について

２ 公共施設再配置に関連して ･･･（総務部、教育委員会） 

(１) 進捗状況について
(２) 現状の評価と課題について
(３) 教育施設に関連して
(４) 未使用、廃止、利活用について

３ 子育て支援について ･･･（人権政策局、福祉部、健康こども部）

(１) 産後ケアについて 
(２) 育児休業について
(３) 子ども食堂について

４ デジタル化の推進について ･･･（企画推進部）

(１) 鳥取市デジタルトランスフォーメーション推進方針について 
(２) 行政手続きのデジタル化について
(３) デジタル田園都市国家構想交付金について

５ 因幡・但馬麒麟のまち連携中枢都市圏ビジョンについて 

 ･･･（企画推進部、経済観光部）

(１) 第１期ビジョン計画の成果と課題について
(２) 第２期ビジョン素案の特徴について
(３) 山陰海岸ジオパーク事業、圏域全体のプロモーション事業について

６ 中山間地域の活性化について ･･･（市民生活部） 

(１) 総合支所の総括について
(２) 合併地域の住民の声について
(３) 総合支所の権限、機能強化について

７ 本市の観光振興について ･･･（経済観光部）

(１) 今日までの観光施策推進に伴う総括について 
(２) 麒麟のまち観光局設立後の事業推進の経過と課題について
(３) 本市の今後の基本的観光戦略について

８ 海岸浸食について ･･･（農林水産部、都市整備部） 

(１) 鳥取方式サンドリサイクル方式について 
(２) 海岸浸食に伴う影響と今後の対策について
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

９ 中心市街地活性化について ･･･（経済観光部、都市整備部） 

(１) 住み慣れた地域で安心して暮らせるまちづくりについて
(２) 空き店舗の状況と対策について
(３) 「まちのなかに人の流れを」について

10 病院経営に関連して ･･･（市立病院） 

(１) 新型コロナ５類移行を見据えた経営の見通しについて 
(２) 手術支援ロボットについて
(３) 医師確保に関連して
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令和５年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

【各個質問】 質問日：３月６日（月）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

１ 議席番号 13 

勝田鮮二 

(未来ネット)

１ 循環型社会の取り組みに関連して 

 ･･･（企画推進部、環境局、経済観光部）

 (１) 現状について
(２) 評価・課題について
(３) 今後の取り組みについて

２ マイナンバーカードに関連して ･･･（企画推進部、市民生活部）

(１) 普及率向上について
(２) カード装置に関連して

  (３) 利便性の向上について

２ 議席番号 22 

太田 緣 

(無所属)

１ 災害の歴史を活かした災害に強いまちづくりについて 

 ･･･（総務部、危機管理部、企画推進部、市民生活部、

都市整備部、教育委員会）

(１) 鳥取市地域防災計画の修正経緯について
(２) 因幡・但馬麒麟のまち連携中枢都市圏のビジョンについて
(３) 災害に強いまちづくりにおける歴史資料の活用について
(４) 激甚災害対策と流域治水、防災施策の総合化
(５) 地域の歴史資源を活用した地域防災教育について

２ 地域特性に適した脱炭素社会の実現に向けて 

 ･･･（市民生活部、環境局、都市整備部、教育委員会）

(１) 鳥取市における脱炭素社会へ実現の取り組み状況について
(２) 既存建物の居住性向上の取り組みについて
(３) 空き家の利活用推進と省エネ改修について
(４) 省エネ及び居住性向上の推進について

３ まちの歴史を伝える景観を活かしたまちづくりについて 

 ･･･（総務部、危機管理部、企画推進部、市民生活部、

経済観光部、都市整備部、教育委員会）

(１) 土地利用形態の実態とまちの景観整備について
(２) 市民会館の大工町通りとの接続性の向上について
(３) 旧本庁舎の歴史遺産の活用について
(４) 歩いて楽しい城下町並びに城跡の魅力づくりについて
(５) 裁判所建て替えに伴う景観の変化と景観保全について

３ 議席番号２ 

玉木裕一 

(無所属) 

１ 次世代への徹底投資 ･･･（総務部、健康こども部、教育委員会）

(１) 所得制限なしの子育て支援
① 保育料と幼児教育の無償化の実現について

② 小・中・義務教育学校の給食費の無償化について

(２) 市民が安心と希望を実感できる市政運営について
① 人づくりを柱とした子どもど真ん中政策の実現に向けて
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

４ 議席番号 26 

長坂則翁 

(未来ネット)

１ 教育行政について ･･･（教育委員会）

(１) 2022 年度全国体力テストについて
(２) 小・中・義務教育学校におけるトイレの洋式化について
(３) 小・中・義務教育学校における屋内運動場（体育館）のバリアフリ
ー化について

(４) 小・中・義務教育学校（屋内運動場＝体育館含む）温水洗浄便座の
整備状況について

(５) 小・中・義務教育学校（屋内運動場＝体育館含む）の多目的トイレ
の設置について

(６) 小・中・義務教育学校の屋外運動場（グラウンド）の夜間照明問題
について

５ 議席番号４ 

坂根政代 

(無所属) 

１ 教育職員の働き方改革について ･･･（教育委員会）

(１) 衛生委員会及び衛生推進員の設置、そして、会議の開催状況及び課
題について

(２) 働き方改革を浸透させるための方策について

２ 学校の教育環境の整備について ･･･（教育委員会）

(１) 小学校・中学校及び義務教育学校における特別教室の空調設備（エ
アコン）の設置状況について

(２) 今後の対応について

３ 保育士の待遇改善について ･･･（健康こども部）

(１) 保育士の配置基準の現状と課題について
(２) 保育士の待遇改善に向けた取り組みの現状と課題について

６ 議席番号７ 

西尾彰仁 

(新生) 

１ 豪雪地域における市民の安全安心な暮らしの確保について 

 ･･･（危機管理部、市民生活部、都市整備部）

(１) 孤立した住民に寄り添う行政を目指して
(２) 県と連携し、迅速な除雪の実施と住民周知について
(３) 電力会社と連携した長期停電と復旧見込みの市民への周知とフォロ
ーアップ体制について

(４) 国・県と連携した防災の推進について
(５) 市道南岸線の延長開設によるバイパス整備について

２ ＳＤＧｓ先進市「鳥取市」実現に向け、迅速かつ強力な推進に

ついて 

 ･･･（企画推進部、環境局、経済観光部、農林水産部）

(１) 経済・社会・環境の三側面における新しい価値創造について
(２) 本市が、特に注力して先導的な取り組みを共に進める企業・団体の
取り組みの現状と今後の方針について

(３) ＳＤＧｓに取り組むことがビジネスチャンスと捉え、取り組む企
業・団体へ本市の支援・連携について

(４) 豊かな森林資源を活用したエネルギー自給率の向上と三位一体の発
展について

(５) ＳＤＧｓ先進国に学び本市で思い切った政策の実施と市民への情報
発信、啓発の推進について
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令和５年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

【各個質問】 質問日：３月７日（火）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

７ 議席番号８ 

中山明保 

(新生)

１ 「ゼロ市債」の積極的活用について ･･･（総務部、都市整備部）

(１) ゼロ債務負担行為の現状について
(２) ゼロ債務負担行為のメリットについて
(３) 今後の活用見通しについて

２ 文化施設の再編と再活用について 

 ･･･（総務部、企画推進部、教育委員会）

(１) 現状について
(２) 再活用について
(３) 今後の見通しについて

８ 議席番号 15 

浅野博文 

(公明党)

１ 生活保護制度について ･･･（福祉部）

(１) 生活保護の現状について
① 相談件数について

② 受給世帯数・人員について

(２) 医療扶助について
① 急迫保護について

② 受給者証について

③ 医療券発行について

２ 人と猫の共生社会について ･･･（健康こども部） 

(１) 野良猫不妊・去勢手術費補助金について
① 現状について

② 課題について

③ 今後の取り組みについて

(２) 地域猫活動支援事業について
① 現状について

② 課題について

③ 今後の取り組みについて

９ 議席番号 29 

岡田信俊 

(新生)

１ 自治連合会活動について ･･･（市民生活部）

(１) 組織への加入率について
(２) 活動への支援について
(３) 鳥取市自治基本条例について

２ 動物愛護について ･･･（健康こども部） 

(１) 保護犬猫の保護、譲渡活動について
(２) 今後の取り組みについて
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

10 議席番号１ 

柳 大地 

(無所属)

１ 鳥取市学校教職員の時間外勤務状況について 

 ･･･（教育委員会）

学校教職員の過酷な労働状況は文部科学省の全国的な調査により、既に

明らかになっている。本市においても、その状況は例外ではなく迅速な労

働環境の改善が学校現場内外から求められている。本質問は本市における

教職員の労働実態を明らかにし、市民に対しその現状を公開し、学校現場

の現状理解へ繋げることを狙いとする。

(１) 鳥取市教職員の時間外勤務状況について
(２) 服務監督者の役割について
(３) 鳥取市教職員の勤務実態の公開について

２ 鳥取市の男女賃金差の現状について 

 ･･･（総務部、人権政策局、企画推進部、市民生活部、

福祉部、健康こども部、経済観光部）

ОＥＣＤ諸国平均値と比較し、日本における男女の賃金差は１割程度大

きく、鳥取県においても同様の数値が公表されている。本市では、単独の

統計を把握しておらず、現状並びに推移を把握することが困難な状況であ

る。よって、本質問では「男女の賃金差」の是正が全庁一体となり取り組

むべき重要事項であることを確認したのち、各担当課のもつ複数の指標を

基に現状共有することを狙いとする。

(１) 「男女の賃金差」に対する本市の捉え方
(２) 数値調査の意義について
(３) 「男女の賃金差」の調査・公表について

11 議席番号 24 

伊藤幾子 

(共産党)

１ 岸田政権の大軍拡・大増税について ･･･（総務部、危機管理部）

(１) 「安保３文書」について
(２) ジェット機の低空飛行について

２ 子どもの命を守り、成長・発達を保障するために 

 ･･･（福祉部、教育委員会）

(１) 子どもの医療費無償化について
(２) 学校給食費無償化について

12 議席番号 32 

上杉栄一 

(新生) 

１ 鳥取市名誉市民制度に関連して ･･･（総務部）

(１) 鳥取市名誉市民制度の目的について
(２) 推薦方法について
(３) 選考方法について
(４) 顕彰について
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

13 議席番号 19 

魚﨑 勇 

(新生)

１ 鳥取市の健康増進施策について ･･･（健康こども部） 

(１) 平均寿命、健康寿命の現状について
(２) 健康寿命を延伸する施策について
(３) 今後の方針について

２ 障がい者福祉施策について ･･･（福祉部） 

(１) 施策の状況について
(２) 障がい児の療育生活環境について

  (３) 今後の方向について

３ 鳥取市の地産地消について ･･･（経済観光部、農林水産部） 

(１) 地産地消の現状について
(２) 施策の課題について
(３) 拡大施策について

４ 鳥取市の特産物の開発、保護奨励について ･･･（農林水産部）

(１) 開発の現状について
(２) 保護奨励について
(３) 今後の方向について

14 議席番号 31 

砂田典男 

(新生) 

１ ＧＩＧＡスクールについて ･･･（教育委員会） 

(１) 現状の課題について
(２) 端末の故障、破損について
(３) 費用負担について
(４) 更新費用について
(５) 今後の課題について

２ 鳥取市電子図書館について ･･･（教育委員会） 

(１) 電子図書の現状について
(２) 利用促進について
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令和５年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

【各個質問】 質問日：３月８日（水）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

15 議席番号 30 

寺坂寛夫 

(新生)

１ 鳥取市公共施設等総合管理計画について ･･･（総務部）

(１) 管理計画策定に伴う基本的な考え方について
(２) 計画に基づく総合的な管理方針について
(３) 維持管理・修繕・更新への実施について
(４) 公共建築物の管理について

２ 公共スポーツ施設の現状と課題について 

 ･･･（都市整備部、教育委員会）

(１) 公共スポーツ施設の老朽化対策の現状と課題について
(２) 美保球場の現状と課題について
① 今後の整備計画について

(３) 千代水スポーツ広場の現状と課題について
① 今後の計画について

(４) 千代テニス場の現状と課題について
① 今後の整備計画について

(５) 公共スポーツ施設の今後の対応方針について
(６) スポーツ振興の考え方について
(７) 担当部局の管理体制について

16 議席番号３ 

岡田 実 

(無所属)

１ 耕作放棄地解消への取組について ･･･（農林水産部）

(１) 中山間地域における農地保全の現状と課題、住環境の維持について
(２) 農業法人の経営維持について
(３) 日本型直接支払制度の広域化の進捗と今後の目標について

２ 空家対策の推進について ･･･（市民生活部、都市整備部） 

(１) 鳥取市空家等対策計画（令和元年度～５年度）の取組について
(２) 空家相談と情報提供の現状と課題について
(３) 空家所有者への啓発活動と地元不動産関係者との連携について

17 議席番号５ 

水口 誠 

(公明党)

１ 防災・減災対策について  

･･･（危機管理部、市民生活部、福祉部、教育委員会）

(１) 市民の防災意識と避難について
① 避難所の周知について

② 防災アプリの活用について

③ 災害時の避難情報について

(２) 避難所の環境整備について
① 安全点検について

② トイレについて

③ 要配慮者への対応について



16 / 18

順序 発 言 者 通   告   内   容 

18 議席番号 11 

金田靖典 

(共産党)

１ 国民健康保険制度の運用について ･･･（福祉部）

(１) 国保の都道府県化について
(２) 今後について
(３) 来年度保険料について

２ 特別支援学級について ･･･（教育委員会）

(１) 学級の現状について
(２) 学級の確保について
(３) 今後について

19 議席番号６ 

谷口明子 

(公明党) 

１ 市街地の公共交通について ･･･（都市整備部） 

(１) 現状と課題について
(２) 「くる梨」バス路線の拡充について
(３) バス路線の見直し変更について
(４) 乗り合いタクシーの実証実験について
(５) 市街地の乗り合いタクシー導入について

２ 市民の健康について ･･･（健康こども部） 

(１) 女性の健康相談について
① 女性健康支援センター事業について

② 今後の取り組みについて

(２) 帯状疱疹について
① ワクチン接種について

② 費用助成について

20 議席番号 28 

平野真理子 

(公明党) 

１ 医療的ケア児の支援について ･･･（福祉部、健康こども部）

(１) 相談対応について
(２) 家族の支援について

２ 療育が必要な子どもの支援について ･･･（健康こども部）

(１) 現状と課題について
(２) 今後の取り組みについて
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順序 発 言 者 通   告   内   容 

21 議席番号 16 

加藤茂樹 

(新生) 

１ 令和５年鳥取市はたちのつどいに関連して ･･･（教育委員会）

(１) 名称について
(２) 取り組みについて
(３) 開催について
(４) 新型コロナウイルス感染症について
(５) 今後について

２ 卒園・入園式、卒業・入学式に関連して 

 ･･･（健康こども部、教育委員会）

(１) 開催について
(２) 考え方について
(３) 今後について

３ 学校給食に関連して ･･･（教育委員会）

(１) 地産地消について
(２) 食材の調達について
(３) 献立について
(４) 給食費について
(５) 給食センターについて

４ 修学旅行に関連して ･･･（教育委員会）

(１) 現状について
(２) 考え方について
(３) 今後について

５ いじめ・体罰に関連して ･･･（教育委員会）

(１) 児童・生徒のいじめについて
(２) 児童・生徒に対する体罰・いじめについて

22 議席番号 25 

秋山智博 

(未来ネット)

１ 特別支援教育について ･･･（健康こども部、教育委員会） 

(１) 現状について
(２) 取り組み状況について
(３) 今後について

２ 小・中・義務教育学校の教室の設備整備について 

 ･･･（教育委員会）

(１) 普通教室の空調設備の利用状況について
(２) 教室環境の整備について

  (３) 特別教室の整備について
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令和５年２月鳥取市議会定例会 一般質問発言通告一覧表 

【各個質問】 質問日：３月９日（木）

順序 発 言 者 通   告   内   容 

23 議席番号 21 

足立考史 

(無所属) 

１ ごみ収集の変更に伴う諸課題について ･･･（環境局） 

(１) 収集の変更点について 
(２) 変更による諸課題について 
(３) 今後の対応について

２ 妊娠・出産包括支援事業について ･･･（健康こども部） 

(１) 現状と課題について
(２) 対象範囲について
(３) 自己負担と減免申請について
(４) 里帰り出産される方への支援について
(５) 拡充について

24 議席番号 12 

岩永安子 

(共産党)

１ 新型コロナ感染症対策について ･･･（健康こども部）

(１) 「５類」引き下げについて

２ 大型風力発電事業計画について ･･･（環境局） 

(１) 事業者と自治体・住民の関係について


